

MARAVILLAS DEL CARIBE II MT-60876

Desde:

\$399.00 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
10	9	Diciembre: 27;	2025-12-27
		Enero: 10, 24;	
		Febrero: 07, 21;	
		Marzo: 07	



DESTINOS: LA ROMANA - NO ENCONTRADO - SAMANA - GRAN TURCA - AMBER COVE - CABO ROJO (NOVILLOS) [GANADERA]

DÍA 1 AIFA / PUNTA CANA.

Cita en el aeropuerto internacional Felipe Ángeles para abordar vuelo con destino a Punta Cana. Llegada al aeropuerto internacional Punta Cana, recepción y traslado al Hotel. Tarde libre. **Alojamiento**.

DÍA 2 PUNTA CANA / LA ROMANA.

Desayuno. A la hora prevista, traslado al puerto La Romana. Embarque a bordo del Costa Pacifica de la naviera Costa Cruceros a la hora programada por la misma. Disfruta del entretenimiento en todas sus formas a bordo. **Noche a bordo.**

DÍA 3 ISLA CATALINA.

Isla Catalina es una joya en República Dominicana y uno los mejores sitios para darse un baño relajante. Sus aguas, con grandes bancos de coral, albergan el Museo Viviente del Mar además del descubrimiento del naufragio del Capitán Kidd a 21 metros de profundidad, en la zona contigua. Toda la Isla Catalina cuenta con diversos recorridos de snorkel y buceo que alegran la vista con peces coloridos y corales vivos, pero además, los buceadores pueden tener una experiencia mágica, única, en la Pared de Catalina, un muro imponente, que cae a más de cien metros de profundidad permitiendo disfrutar de jardines de corales y la vida tropical y silvestre, un ecosistema submarino incomparable. Los amantes del buceo encuentran otra maravilla en el Acuario, con una profundidad de once metros y tapices enormes de formaciones de coral vivo, conviviendo con las especies endémicas del sitio, los peces león y sapo entre otras muchas. **Noche a bordo.**

DÍA 4 SAMANÁ.

Samaná es una ciudad tranquila con casas de colores brillantes enclavadas en laderas llenas de cocoteros. Cerca de allí, Cayo Levantado tiene bosques espesos y playas pintorescas. El Parque Nacional Los Haitises es perfecto para un paseo en barco, con islas cubiertas de jungla y bosques de manglares. Aquellos con la suerte de visitarlo en enero y febrero podrán presenciar el apareamiento y el nacimiento de las crías de las ballenas jorobadas en las aguas de la costa. **Noche a bordo.**

DÍA 5 GRAN TURCA.

Las aguas turquesas y las costas de arena blanca le dan la bienvenida a Grand Turk, la isla más grande del archipiélago de las Islas Turcas y Caicos. Abundan las excursiones a la playa, lo que le permite escapar a un resort apartado, disfrutar de un almuerzo de langosta, desafiar las olas en una tabla de remo y beber cerveza en una tumbona mientras las palmeras se balancean en lo alto. El esnórquel aquí es excepcional, ya sea que esté nadando entre tiburones nodriza, barracudas, meros de Nassau y otros peces en Coral Gardens Reef, o explorando "Amazing Wall", una colección de plataformas de coral que atrae a mantarrayas y tortugas marinas. Para encontrar más vida marina, adéntrese en aguas poco profundas para una interacción guiada con mantarrayas, mantenga su cámara preparada durante una expedición de avistamiento de ballenas en invierno. Después de visitar el faro de la isla, construido en 1852, dé un paseo por el sendero costero cercano que serpentea a lo largo de acantilados de piedra caliza. **Noche a bordo.**

DÍA 6 AMBER COVE.

Amber Cove está ubicada en la provincia de Puerto Plata, en la Bahía de Maimón. La ensenada combina la arquitectura colonial histórica con las comodidades contemporáneas de los puertos más grandes del mundo moderno. Con más de 30 acres de propiedad frente al mar, Amber Cove ofrece una gran variedad de tiendas y entretenimiento para que los visitantes disfruten. El puerto también es un gran centro de transporte para las áreas circundantes, como Sosúa y Cabarete. Pase la tarde en una de las hermosas playas donde puede practicar windsurf, kitesurf o simplemente tomar el sol y relajarse. Después de un tiempo en la arena, diríjase a explorar los pueblos costeros y los centros comerciales, o tome un paseo de 30 minutos hasta las cataratas de Damajagua. Para un tipo de aventura diferente, los visitantes pueden ir a las afueras de la ciudad y disfrutar del entretenimiento del popular Ocean World Adventure Park. **Noche a bordo.**

DÍA 7 ALTAMAR.

Disfruta del entretenimiento en todas sus formas, desde los espectáculos nocturnos hasta el relax en el Spa o en la piscina.

¿Y para los más pequeños? Hay un Aqua Park dedicado a ellos y un castillo de cuento en el que inventar las mayores.

Incluye:

Boleto de avión en viaje redondo México – Punta Cana / Santo Domingo - México.

Maleta documentada de 20 kg y objeto personal de 6 kg.

01 noche de alojamiento pre en Punta Cana.

07 noches de crucero a bordo del Costa Pacifica de la naviera Costa Cruceros.

01 noche post en Santo Domingo.

Traslados indicados.

Hospedaje a bordo del crucero con tarifa desde cabina interior. Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal del crucero.

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

No Incluye:

Gastos personales y extras en el hotel.

Propinas de crucero 84 USD por persona (pre-pago).

Maleta de mano.

Paquete de Bebidas 'My Drinks' sólo en crucero,

Excursiones.

Restaurantes de especialidades del crucero.

Impuestos portuarios de 299 USD por persona (Se pagan desde

México) para las salidas del 2025 y 2026.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.

Impuestos Gubernamentales 20 USD por persona antes del embarque. (Se paga directo en destino).

Impuestos Gubernamentales 10 USD por persona en el

desembarque. (Se paga directo en destino).

Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-08-27 21:25:08.